

デイサービスセンターふるさと庵だより

令和 6 年 12 月 27 日発行

行く年を惜しみつつ、来る年を指折り数える年の暮れとなりました。

御利用者様、御家族様につきましては日頃より当事業所に深いご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

今月は、足でカーリングのように転がしていくゲーム、フラワーアレンジメント、絵馬作りをしました。

フラワーアレンジメントは、とても楽しんで皆様やっておられました。家でも是非 水やりをお願い致します。

そんな今月の様子をご紹介します。Instagramも開設し、そちらでは動画ものせています。

是非そちらもチェックしてみてくださいね！

2025 年も一人一人に寄り添い、心温まり穏やかに過ごせるデイサービスを目指していきます。

どうぞ宜しくお願い致します。

Instagram



FURUSATOAN2024

足でカーリングゲーム

足で 3 つの缶をけり、その合計点で得点を競いました。

場外になったり、自分の蹴った缶で先の缶を追い出してしまったり波乱のゲームでした



クリスマスツリー



背丈より大きなツリーが出現→→→→→
ライトがピカピカしてキレイで癒されます

フラワーアレンジメント

それぞれ思い思いに花を活けていきました。なかなかできない体験に

皆様 とっても楽しそうでした♪皆様 とってもお上手でした



絵馬作り

